
 

Via Canevari 26/8 scala sinistra – 16137 Genova - tel. 010564004 - fax 010564157 - - e-mail: segreteria@uilmgenova.it 

 

“Piaggio: è necessario accelerare i tempi della vendita” 
 Lo dichiara Antonio Apa Segretario Generale Uilm Genova 

 
 
 
 
 

La vicenda Piaggio si trascina ormai da troppo tempo. La struttura commissariale è in 

discussione per vendere il complesso aziendale da mesi, e ancora oggi non registriamo 

una rapida conclusione della trattativa. Sono dell’avviso che Piaggio ha bisogno di una 

proprietà, forte e che voglia investire nell'azienda per rilanciarla e consolidarla. L’auspicio è 

che entro fine mese le parti chiudano in modo definitivo questo capitolo per cominciare a 

parlare delle prospettive future della società nell’interesse dei lavoratori di Piaggio 

Aerospace, in quanto vi sono le premesse, a fronte del notevole carico di lavoro che 

consentono ai possibili acquirenti il rilancio sia della parte motoristica che della parte 

velivolistica. Non possiamo perdere altro tempo e quindi invitiamo gli attori in causa, anche 

con l'aiuto del Governo, a trovare una quadra entro pochi giorni e chiudere il passaggio di 

Piaggio Aerospace ai nuovi proprietari. La Piaggio non può permettersi di rimanere altro 

tempo in questo limbo altrimenti si trovino altre soluzioni 
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